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(E) ENTREVISTA. RAFAEL GONZÁLEZ, candidato a alcalde de Valparaíso (indep.-P. Republicano): 

“Las candidatas del alcalde Sharp 
son Camila Nieto y Carla Meyer, 
porque ambas representan lo mismo” 

Sebastián Mejías O. 
sebastiansmejiasOmercuriovalpo.cl 

asemana pasada, lacan- 
L didata del Frente Amplio 

a la alcaldía de Valparaí- 

so, Camila Nieto, puso en duda 
la capacidad de gestión de la 
carta de la derecha, Rafael 

González, mencionando surol 

como dirigente de Santiago 
Wanderers y la crisis que hoy 
experimenta la institución. A 
sujuicio, con sus palabras ella 
no hace más que desviar la 
atención de los problemas de 

Valparaíso y, de paso, la califi- 
có como la continuidad del 

proyecto del actual alcalde, 

JorgeSharp. 

-Luego dello que dijo Nieto, ¿qué 
leresponde? 
- Para mí, es un honor ser par- 
te de la historia de Santiago 
Wanderers y es una pasión que 
se vive y se siente en los mo- 
mentos buenos y también en 
los dificiles. Nunca me voy a 
avergonzar por el amor que 
siento por este gran equipo. 
Las urgencias sociales son 
enormes y desviar los proble- 
mas de Valparaíso a ese tema 
sólo demuestra el poco diálogo 
con los vecinos, quienes plan- 
teany solicitan soluciones asus 
problemas como la delincuen- 
cia, la crisis de salud y muchos 
otros. Hoy estoy 100% enfoca- 
doenel desafío de recuperar y 
reconstruir Valparaíso. 

-¿Qué interpretación hace de los 
sondeos que hemos visto? ¿Cam- 
biaránenalgo la estrategia para 
lasúltimas semanas? 
- Creemos que la única en- 
cuesta que vale es la elección 
del 26 y 27 de octubre. Hemos 
tenido un gran apoyo en todos 
estos meses y tengo la convic- 
ción que los porteños quieren 
un cambio en Valparaíso para 
tener más seguridad y más 
progreso económico en la ciu- 
dad. Para ello es que estamos 
trabajando intensamente pa- 
ra convencer a un número im- 

portante de porteños, lo que 
va másallá dela frontera dela 
política. Los problemas delos 
porteños no hacen diferencia 
de opinión política o miradas 
dela sociedad. 

  

CREE SER EL ÚNICO CANDIDATO DE DERECHA O CENTRODERECHA. 

“Estamos trabajando 
intensamente para 
convencer a un 
número importante 
de porteños, lo que 
va más allá de la 
frontera de la 
política”. 

-¿Qué papel leadjudicaa lacan- 
didata sharpista, Carla Meyer, en 
la elección? ¿O su competencia 
principales Camila Nieto? 
-Los porteños tienen una deci- 
sión clave que tomar en la elec- 
ción:si quieren cambio o quie- 
ren continuidad. Las candida- 
tasdelalcalde Sharp son Cami- 
la Nieto y Carla Meyer, porque 
ambas representan lo mismo, 
más allá delas diferencias que 
dicen tener. Nuestro desafío es 
poder convencer a los porte- 
ños de que somos la mejor al- 
ternativa para enfrentar la de- 
lincuencia, el crimen organiza- 
do y el narcotráfico. Somos la 
opción de cambio que permiti- 
rárecuperar la ciudad y aspirar 
aun futuro de progresoeconó- 
mico y tranquilidad. Para tener 
resultados distintos debemos 
hacerlascosas en forma distin- 
tay con personas distintas. 

-¿Quéhavisto sobreelrol delmu- 

    

y del alcalde Sharpen la 

campaña? 
-Sin duda que los alcaldes en 
ejercicio hacen todo lo posible 
por mantener sus cargos o el 
deus cercanos. Valparaíso no 
esla excepción, puesreiterada- 
mente vemos al alcalde Sharp 
promoviendo a su candidata. 
Eso es algo que vemos todos 
los días y todos los porteños. 
Pero también vemos el estado 
delaciudad y la forma que han 
gestionado durantelosúltimos 
ocho años y eso también los 
porteños lo tienen muy claro. 

“Finalmente, ¿siente que ustedes 
elúnico representante de la opo- 
sicióno delasideas de derechaen 
Valparaiso? 
-Los partidos tradicionales de 
derecha o centroderecha deci- 
dieron omitirse en llevar una 
candidatura a la alcaldía, de- 
jando libre mi opción. A ello 
debo unir el respaldo de un 
gran número de legisladores 
de diversos partidos políticos 
que buscan en esta candidatu- 
ralareal posibilidad de recupe- 
rarla ciudad de Valparaíso. 

ESTADO DE LA CIUDAD 
- Luego de ver el informe de Con- 
traloría sobre el estado de las 
cuentas de la Corporación Muni- 
cipal, ¿qué medidas tomará en 

“El informe de 
Contraloría es muy 
riguroso en las 
Cuentas, pero más 
allá de aquellas 
conclusiones, igual 
debemos realizar 
una auditoría”. 

materia de finanzas en caso de
ganar? 
-El informe de Contraloría es
'muyriguroso en las cuentas, pe-
romás allá de aquellas conclu-
siones, igual debemos realizar
una auditoría que nos permita
saber elestadoreal delasfinan-
zas municipales. No cabe duda
que si los pocos recursos que
tienenla municipalidad yla Cor-
poración Municipal nose han
protegido correctamente, eso
nos permite entender la situa-
ción calamitosa de la ciudad.
Porello es que deberemosorde-
nareluso delosrecursos, lo que
nospermitirágestionar mejor la
ciudad y sus múltiples necesida-
des. 

- ¿Cuáles serán las tres primeras 
medidas queimpulsarási gana? 
-Respecto a las medidas, estas 
estarán enfocadas en los ejes 
centrales de mi campaña, que 
son seguridad, limpieza y reac- 
tivación económica. Cierta- 

mente tienen queapuntar age- 
nerar un cambio en la forma 
de administrar la ciudad, des- 
deel compromiso y la disposi- 
ción ahacer las cosas de mane- 
ra distinta para tener resulta- 
dos distintos. En ese sentido, 
habrá medidas queseanuncia- 
rán oportunamente. 

-Entérminos patrimoniales, ¿qué 
hará conel deterioroevidente? 
-Valparaíso hace muchosaños 
fue nombrado Patrimonio de 
la Humanidad y su situación 
actual deja mucho que desear. 
No podemos bajar los brazos, 
porque la ciudad sigue siendo 
de una riqueza patrimonial in- 
negable. Debemos partir por 
aplicar un plan de limpieza de 
calles delcascohistórico, dein- 
centivo al pintado de fachadas 
deedificios patrimoniales y de 
conservación de los Monu- 
mentos Históricos. as 

      

Mesa de trabajo para 
abordar maltrato en 
educación superior 
CONGRESO. Reunión de diputada Marzán, 
ministro Cataldo y estudiantes. 

n dependencias del Con- 
gresoserealizó ayer una 
reunión gestionada porla 

diputada Carolina Marzán, que 
convocó al Ministerio de Educa- 
ción, la Universidad de Valparaf- 
soysuscentros deestudiantes, la 
dirección del Hospital San Cami- 
lo deSan Felipe, además delas 
subsecretarías de Salud y de Pre- 
visión Social. El objetivoes con- 
«retaravancesen lalegislaciónso- 
brelos malos tratos denunciados 
por las facultades de Medicina a 
nivel país, y enparticularsobreel 
casodesuicidiodeunestudiante 
del CampusSan Felipe dela UV. 

Enlainstancia selogró come 
prometerelavance efectivo dela 
normativa sobre buen trato, el 
patrocinio del Ejecutivo al pro- 
yecto de ley sobre Salud Mental 
yla conformación de una mesa 
detrabajoque incluyaalosestu- 
diantesenlaredacción de indica 
cionesala normativa vigente. 

El ministro de Educación, 
Nicolás Cataldo, resaltó el com- 
promiso de “acelerar el trabajo 
dela Superintendencia de Edu- 
cación Superior, queestá traba- 
jando una normativa respecto a 
Buen Trato en campos clínicos, 

    REUNIÓN EN EL CONGRESO. 

además propusimos trabajaren 
conjuntolasindicacionesal pro- 
yecto sobre Salud Mental, que 
estáentramitación, y que como 
Ejecutivo vamos a auspiciar pa- 
ra hacernoscargo del problema 
desaludmentalen laEducación 
Superior”. 

“Logramos formalizarunes- 
pacio que vaa incorporar a las 
confederaciones de estudiantes 
enlas mesas de trabajo confor- 
mada porel Ejecutivo, para ela- 
borarindicacionesy revisarlale- 
gislación vigente en materia de 
Educación. Hay que actuar de 
forma rápida y eficiente, no po- 
demos permitir que sigan falle- 
ciendo nuestros estudiantes, a 
causa de un sistema que funcio- 
na de manera deficiente”, desta- 
cóladiputadaMarzán. — 03 

  

Joven fue baleado 
enel cerro Polanco 
tras actividad de 
Mil Tambores 

eUnjoven de 33añosresultóhe- 
ridodebalaluego determinar un 
pascalle barrial del carnaval Mil 

“Tamboresenel cerroPolanco, es- 

tesábado, pasadas las 22 horas. 

Según información de Cara- 
bineros, personal de SAMU les 

comunicó sobre la atenciónenla 

vía pública de un hombreadulto, 

quienestaba lesionado porarma 
de fuego en el muslo izquierdo, 
quien fue trasladado al Hospital 
Carlos van Buren. 

En tanto, Sebastián Gómez, 

dirigente vecinal del cerro Polan- 
co, expuso que “somos tres diri. 
gentes que ya habíamos sido ba- 
leadosanteriormente, en agosto 

del 2019. Eltipoquemandóa dis- 
pararnos haestadointimidándo- 
nos desde hace variosaños. Elsá 

bado estábamos en una acti 

dadvecinal en el mirador, donde 

nunca había pasado nada, nisi- 
quiera una pelea, y llegan estos 
dostipos, uno un conocido nar- 

  

   

    

1059 DE CARABINEROS LO INDAGA. 

cotraficante, con su yemo, a de- 
cir quealguienlle había orinado 
enla puerta desucasa”. 

Agregó que amenazó con 
“reventamosa balazos”, frentea 

lo cual el joven que resultó heri- 
doloincrepóy trasello el agresor 
fuea buscarun arma y cumplió 
consuamenaza, “yal parecerhi- 
rió también a una chica”. 

Frenteal hecho, la Unión Co- 
munal de Juntas de Vecinos de 
Valparaíso emitió un comunica- 
do instando “al Gobierno y al 
Parlamento aponer urgencia la 
tramitación de la ley anunciada 
elaño pasado que endurece las 
penasfrente aestetipo de delitos 
contra dirigentessociales”. 03 
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